

# "Los jóvenes deben participar en el cambio de México"

# CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

La precandidata presidencial de la Cuarta Transformación los llama a votar en las elecciones de 2024 y a que se involucren más en los cambios del país

#### OTILIA CARVAJAL

La precandidata presidencial de la 4T, Claudia Sheinbaum Pardo, invitó a los jóvenes a que participen en las elecciones de 2024 y se involucren en la transformación del país.

Durante un encuentro con jóvenes en Calkiní, Campeche, recordó las palabras de Salvador Allende, quien dijo que "hay jóvenes viejos y hay viejos jóvenes".

"Tienen que tomar una decisión: o participan o no participan. O deciden construir este México maravilloso que dejaron los ancestros y seguir construyendo justicia o dejamos que otros la construyan por nosotros. Ese México, yo no digo de oportunidades, sino de acceso a derechos", argumentó.

La aspirante dijo que el Presidente ha impulsando la construcción de obras estratégicas como el Tren Maya, el puerto de Salina Cruz, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

Señaló que en las elecciones de 2024 se disputará la continuidad de la transformación o regresar al pasado.

"Significa que ustedes, jóvenes mexicanos, asuman la lucha de lo que significa la justicia en nuestro país, y la justicia tiene un nombre, que es el humanismo, porque no puede haber justicia si no hay amor por los demás", afirmo.

"En esta revolución pacifica que inició en 2018 el presidente Andrés Manuel López Obrador los jóvenes tienen la palabra, tienen la voz y tienen en sus manos el presente y el futuro del país", opinó Sheinbaum Pardo.

"Los jóvenes no son el futuro de México, son el presente de México, igual que la niñez, y podemos construir ese México que inició su transformación con el presidente López Obrador y esa transformación no sólo depende de Layda, de Rommel, depende de todos ustedes, no solamente en ejercer nuestro derecho a la democracia, sino en seguir luchando por un México con justicia", añadió.

Puntualizó que el objetivo de la siguiente etapa de la 4T es seguir garantizando los derechos como la educación, la salud, el acceso al deporte, a la cultura y en general a más oportunidades para todos.

#### Jóvenes, esencia del movimiento

Después de un recorrido por el museo de la ciudad de Bécal, acompañada por la gobernadora del estado Layda Sansores, así como del diputado Rommel Pacheco, Sheinbaum Pardo afirmó que las juventudes son la esencia de la Cuarta Transformación, por lo que hizo un llamado a fortalecer las bases para el siguiente año electoral.

"No se trata solamente de lo que vamos a vivir el próximo año (...) sino significa que ustedes, jóvenes mexicanos, asuman la lucha de lo que significa la justicia en nuestro país", comentó la precandidata.

"Cambió el valor de la política frente a ese individualismo rampante que privó durante todo el periodo neoliberal, en donde la visión era salir adelante y no importa a quién pises, sal adelante y no importa bajo qué circunstancias. Frente a eso puso en el centro el humanismo, ese humanismo mexicano que se basa en la fraternidad y el amor como esencia de la política. Es lo que los jóvenes tienen que recuperar, reconocer y echar para adelante", dijo Sheinbaum Pardo.



#### **CLAUDIA SHEINBAUM**

**EL UNIVERSAL** 

Aspirante presidencial de Morena

"O deciden construir este México maravilloso que dejaron los ancestros y seguir construyendo justicia o dejamos que otros la construyan por nosotros"



Claudia Sheinbaum, precandidata a la Presidencia de la República por la coalición Sigamos Haciendo Historia, tuvo un encuentro con jóvenes en Calkiní, Campeche.



### CLAUDIA SHEINBAUM

# "Juventudes son esencia de la 4T"

#### POR LAURA TORIBIO

laura.torlbio@gimm.com.mx

Al reunirse con jóvenes en Bécal y Calkiní en Campeche, la precandidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, aseguró que las juventudes son la esencia de la Cuarta Transformación y tienen en sus manos el presente y el futuro del país.

"Las y los jóvenes no son el futuro de México, son el presente de México, igual que la niñez y podemos construir ese México que inició su transformación con el presidente López Obrador y esa transformación no sólo depende de Layda, de Rommel, depende de todas y todos ustedes, no solamente en ejercer nuestro derecho a la democracia, sino seguir luchando por un México con justicia", dijo.

Luego de un recorrido por el Museo de la Ciudad de Bécal, en el que estuvo acompañada por la gobernadora del estado Layda Sansores, así como del diputado Rommel Pacheco, Sheinbaum llamó a los jóvenes a fortalecer las bases de la 4T para lograr conquistar la lucha que se aproxima el siguiente año con las elecciones y en la cual las y los jóvenes, consideró, deberán de tomar un rol protagónico.

"No se trata solamente de lo que vamos a vivir el próximo año (...) Sino significa que ustedes jóvenes mexicanos y mexicanas asuman la lucha de lo que significa la justicia en nuestro país", planteó.

Sheinbaum reiteró que los jóvenes serán parte esencial de la defensa del humanismo mexicano con el que la transformación ha logrado cambiar el modelo neoliberal del pasado.

En este contexto, destacó que el objetivo de la siguiente etapa de la 4T es seguir garantizando los derechos como la educación, la salud, el acceso al deporte, a la cultura y en general a más oportunidades para todos y todas.

Por su parte, los jóvenes reunidos en el encuentro externaron su apoyo a Sheinbaum.

"Los jóvenes de Campeche v de todo el Camino Real somos conscientes de que sólo hay dos caminos, el primero representa al pasado, al abandono, al empobrecimiento, al olvido de nuestro sector juvenil y el segundo camino, que usted encabeza, que es el de la Transformación de la fe. del futuro, de la esperanza de las juventudes", comentó Hiram Dzib, joven psicólogo y educador comunitario de 28 años

## CONTINUIDAD

Ante ellos solicitaron que en la continuidad de la Cuarta Transformación los sueños de los jóvenes sean parte fundamental.

Ellen May, dibujante y pintor de 23 años, le pidió a Sheinbaum apoyar a los jóvenes, el deporte, las artes y darles herramientas para hacer la diferencia en el país.



No se trata solamente de lo que vamos a vivir el próximo año, sino significa que ustedes jóvenes mexicanos y mexicanas asuman la lucha de lo que significa la justicia en nuestro país."

CLAUDIA SHEINBAUM PRECANDIDATA DE LA 4T





Excélsior Sección: Nacional 2023-12-28 02:29:50

 $202 \text{ cm}^2$ 

Página: 4 \$14,817.12

2/2



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum reiteró que los jóvenes serán parte esencial de la defensa del humanismo mexicano.

